

¹EXPERIENCIA DEL NOMBRAMIENTO DE PRESIDENTA ANTE LAS VOTACIONES 2015

Fue interesante, ya que por ser mi primera vez en votar y mi primer nombramiento de presidente.

A opinión mía de la experiencia de ser presidente, pienso que es una responsabilidad, pero no más como el secretario ya que él tiene un trabajo por el cual no debe equivocarse, tener clara la idea de lo que tiene que escribir. En mi casilla fue tranquila, todos se llevaban con todos el secretario y los dos escrutadores fueron muy flexibles, nunca se desobligaron, siempre estaban atentos, la convivencia ante los representantes de cada partido fue muy clara, no se opusieron, aclarando, todos se dedicaron a lo que llegaban hacer.

En el caso de las votaciones, fue un proceso consecutivo, cada ciudadano presentaba su credencial pero surgieron algunas circunstancias hubo credenciales que se tenían que renovar, credenciales que no eran de ellos, etc.

Nosotros empezamos a la hora y terminamos a la hora sin que haya gente ante la casilla, pero después que de cerrar la casilla sin que hubiera gente, llegaron ciudadanos y al momento de informarles que la casilla se cerró, se opusieron, gritaron y se presentaron palabras obscenas, en este caso anotamos en la hoja de incidentes que hubo insulto ante nuestra casilla.

Al conteo de los votos fue estresante ya que se contaron más de dos veces, lo bueno de aquí que cada uno de nosotros nos íbamos apoyando, eso fue una gran ayuda para mí.

En la casilla se presentó ante el conteo concreto y ante los representantes de cada partido político que ganó fue el PRI.

Debo decir que estaba nerviosa, frustrada, preocupada, por si algunas cosas no salen bien pero todo salió bien gracias a todos que se dedicaron a su trabajo.

Todo terminó a las 8:30 pero la representante del INE se retrasó así que al ir a entregar la caja de los votos, llegamos un poco tarde así que fuimos llegando como a las 10:00 de la noche a mi casa, esto es para tener paciencia.

¹ Jaqueline Cortes Maldonado